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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CAROSSO 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 120 presentata da Coluccio, inerente a 
"Ipotesi nuova stazione Alta velocità Serravalle Outlet Mall, quali valutazioni da 
parte della Giunta?"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n.120. 
La parola al Consigliere Coluccio per l'illustrazione. 

COLUCCIO Pasquale 

Grazie, Presidente; grazie, Assessore, per la risposta. 
Solleviamo il tema perché abbiamo una preoccupazione.  
Dagli organi di stampa abbiamo appreso che c'è l'ipotesi di una stazione nel Comune di 

Serravalle Scrivia.  
La preoccupazione nasce dal fatto che questo intervento non è stato fatto rientrare in 

una programmazione di area di più ampio respiro.  
Ricordo, come già fatto in altre situazioni, che parliamo di un'area, quella del basso 

Alessandrino, che – ahimè – pur essendo un'area di confine, aspira a tutte le potenzialità per 
essere anche un'area di soglia, quindi di scambio e di relazioni che possano generare ricchezza 
per il territorio.  

L'economia di questi territori non è squisitamente logistica, come si potrebbe pensare, o 
per quel poco di produttivo che rimane, ma ha anche altre aspirazioni in campo turistico. 
Questi territori, che hanno la volontà di andare oltre la logica del confine amministrativo, 
devono essere messi in condizione di svilupparsi e di avere collegamenti con il resto del 
territorio.  

L'esempio che porto sempre è quello che ho avuto occasione di osservare da vicino, per 
ragioni di studio, della metropoli di Nizza. La città di Nizza, insieme a tutti i territori 
retrostanti delle vallate, ha saputo creare una metropoli e mettere a sistema le ricchezze di 
tutto il territorio, diventando una realtà di peso. 

L'area tra Novi e Tortona ha sicuramente i numeri per percorrere la stessa strada, 
quindi qualsiasi tipo d'intervento dev'essere messo in questa logica. La speranza è che la 
programmazione abbia un orizzonte un po' più alto dell'operatore economico. Sicuramente 
legittimo, che non mettiamo assolutamente in secondo piano, ma non può diventare 
protagonista nel dialogo tra gestione del territorio e operatore economico, con almeno pari 
dignità nella trattativa.  

Grazie.  

PRESIDENTE 

Grazie, Consigliere Coluccio. 
La parola all'Assessore Vignale per la risposta.  
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VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale  

Grazie, Presidente.  
Occorre chiarire all'interrogante che il tema dell'eventuale fermata presso il centro 

commerciale di Serravalle Scrivia nulla ha a che vedere con la fermata alta velocità sulla linea 
Genova-Milano. 

La Regione Piemonte, da diversi mesi, sta valutando, con il gestore 
dell'infrastruttura RFI e in un dialogo trasparente con il Comune di Serravalle Scrivia, 
la realizzazione di una stazione presso il centro commerciale, che consentirebbe a 
migliaia di utenti, che raggiungono quotidianamente l'outlet, di utilizzare il trasporto 
pubblico locale. 

La definizione di questa operazione non prevede la chiusura della stazione 
attuale ed è naturalmente subordinata, come richiamava il Consigliere nella sua 
interrogazione, al pieno consenso del Comune di Serravalle Scrivia e, di conseguenza, 
alla tutela degli utenti attuali della stazione sita nel centro del Comune cui, nel caso, 
dovrà essere garantita la possibilità di collegamento con la nuova stazione. 

Questo tipo di pianificazione è coerente con il Piano regionale dei trasporti, che 
mira ad aggiornare i servizi in base alle nuove esigenze degli utenti, senza 
naturalmente dimenticarsi o tralasciare quelli che già oggi utilizzano il servizio 
pubblico. 

Per ciò che riguarda l'alta velocità, invece, ci sono programmazioni, decisori politici e 
tempistiche molto diverse. 

La Regione Piemonte, competente per il servizio regionale, è attenta agli sviluppi della 
linea AV e, come in altre circostanze, valuterà come sostenere la localizzazione di un'eventuale 
fermata in condivisione con i territori interessati. 

Da questo punto di vista è importante partire dalle esperienze vincenti che hanno visto 
individuare Tortona come fermata sia della linea Genova-Zurigo sia del collegamento con Roma del 
vettore Italo. 

PRESIDENTE 

Grazie, Assessore Vignale. 

***** 


